

lunes 18 de enero de 2021

# El Ayuntamiento de Antequera completa la adquisición de 250.000 nuevas mascarillas de protección personal para hacer frente a la tercera ola de la pandemia

Ya han sido recibidas y recepcionadas por Protección Civil, colectivo que procederá a repartirlas desde mañana martes en centros educativos, residencias, comercios o colectivos de diverso ámbito que las soliciten. 24.750 euros de inversión. El Alcalde ha ordenado hoy un nuevo cierre preventivo y temporal del Parque Infantil de La Negrita, el Parque Atalaya, el recinto de los Jardines del Mapa y todo el conjunto de parques infantiles y de mayores de nuestro municipio.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el consejero de Presidencia de la Junta de Andalucía, Elías Bendodo, han visitado en el mediodía de hoy la sede de Protección Civil en nuestra ciudad con motivo de la llegada y recepción de las 250.000 nuevas mascarillas que el consistorio antequerano ha adquirido a través de un concurso público realizado en los últimos meses a tal efecto. Esta iniciativa forma parte de las medidas que el Ayuntamiento está llevando a cabo en las últimas semanas con el objetivo de disponer de una serie de recursos preventivos; en el caso de estas mascarillas, se procederá desde

mañana a su reparto coincidiendo con la llegada de la ya vigente tercera ola de la pandemia del coronavirus.

Se trata de mascarillas quirúrgicas de tres capas de TNT tipo 2R, que han sido adquiridas a la empresa española "Suministros Hospitalarios S.A." al ser ésta la adjudicataria del concurso público promovido por el Ayuntamiento a tal efecto y cuyas ventajas más destacables han sido el ahorro considerable de dinero ante la presentación de más de 50 ofertas y la mejora en los términos de calidad de las mismas. La inversión global ha alcanzado los 24.750 euros.

Efectivos de Protección Civil comenzarán mañana martes mismo a su reparto en los centros educativos de nuestro municipio, proveyéndose la distribución del resto también en residencias de ancianos, comercios, colectivos sociales, entidades culturales u otras asociaciones que lo demanden, además de reservarse un fondo preventivo de reserva.

Manolo Barón destaca que se trata de "una nueva y destacada medida promovida por el Ayuntamiento de Antequera para hacer frente a la pandemia del coronavirus". "Somos previsores y estamos donde tenemos que estar, colaborando para erradicar esta pandemia", afirmaba el Alcalde, recordando a su vez que

"desgraciadamente se reciben pocas, por no decir ningunas, instrucciones por parte del Gobierno Central, pero no nos vamos a dejar amedrentar porque estaremos siempre al pie del cañón". Este cuarto de millón de nuevas mascarillas, unidas a las adquiridas anteriormente por el Ayuntamiento, suman casi medio millón de mascarillas compradas directamente por el Consistorio desde que comenzara la pandemia en el mes de marzo.

Por su parte, el consejero Elías Bendodo ha aprovechado su visita para agradecer la labor que realizan los responsables y voluntarios de Protección Civil tanto en Antequera como en toda Andalucía, "poniendo en valor la altura y el trabajo que estáis haciendo en esta pandemia ayudando a la sociedad a que todo sea más llevadero".

En la visita han estado presentes también el primer teniente de alcalde y responsable del Área de Contratación, Juan Rosas, el teniente de alcalde delegado de Seguridad y Protección Civil, Ángel González, la teniente de alcalde portavoz del Equipo de Gobierno, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Urbanismo y Mantenimiento, Teresa Molina, o el concejal y parlamentario andaluz José Ramón Carmona, además del técnico municipal Julio Maqueda.

### **Cierre preventivo de parques desde hoy**

La evolución de la pandemia de coronavirus en Antequera ha arrojado hoy lunes una tasa de incidencia acumulada en 14 días de 259,5 por cada 100.000 habitantes, alejada de la actual media provincial que se sitúa en 671,5. En nuestro caso, Antequera se sitúa hoy en el Grado 1 dentro del Nivel 4 de medidas preventivas a desarrollar, no estableciéndose en nuestro caso la imposición de cierre perimetral del municipio. Pese a ello, el Alcalde ha tomado la decisión hoy de ordenar el cierre preventivo y temporal del Parque Infantil de La Negrita, el Parque Atalaya, el recinto en sí de los Jardines del Mapa, así como el de todo el conjunto de parques infantiles y de mayores de nuestro término municipal.

Además, se confirma también la restricción preventiva y temporal también del acceso de público para presenciar competiciones en instalaciones deportivas municipales, a excepción de aquellos competiciones en categoría nacional que disponen de propios protocolos específicos al respecto que sí regulan la presencia de público, siempre y cuando el grado o nivel de alerta sanitaria lo permita.

ENLACE A VÍDEO DE LA RUEDA DE PRENSA EN YOUTUBE

<https://youtu.be/pxN3N1HxpSc> [ <https://youtu.be/pxN3N1HxpSc> ]

